
Informationen für Eltern in einfacher Sprache  

 

Ihr Kind bekommt keine Zensuren und wird nach einem 

eigenen Plan unterrichtet. 

Ihr Kind bekommt sonderpädagogische Unterstützung. 

 

Die Schule lädt die Eltern im November zum Gespräch 

ein. Die Lehrer beraten die Eltern über mögliche Schulen 

in der Klasse 5. 

Die Eltern wählen die allgemeine Schule oder die 

Förderschule für ihr Kind. Mögliche Schulformen der 

allgemeinen Schule sind: Sekundarschulen, 

Gesamtschulen, Hauptschulen und die Realschule. 

 

 

 

 

 

 

Die Schule schickt den Wunsch der Eltern zum Schulamt. 

Das Schulamt schlägt den Eltern in einem Brief eine 

Schule vor. 

 

Diese Schule muss ihr Kind in Klasse 5 aufnehmen.       

Die Eltern melden ihr Kind an der Schule an.                        

 

Eltern dürfen ihr Kind auch an einer anderen Schule 

anmelden.                                                                      

Diese Schule muss ihr Kind nicht aufnehmen.  

                                            

Jetzt in Klasse 4 und dann?  
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Übergang von Klasse 4 in Klasse 5  

für ein Kind mit Bedarf an 

sonderpädagogischer Unterstützung  

-zieldifferent-  
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